

## **MADRID.-Alcobendas.- El municipio lanza 'Silenciadas', una exposición interactiva y callejera contra la violencia machista**

ALCOBENDAS, 4 (EUROPA PRESS) El Ayuntamiento de Alcobendas ha puesto en marcha una nueva campaña de sensibilización ciudadana contra la violencia de género a través de una exposición interactiva que lleva por título 'Silenciadas' y que podrá verse en diferentes soportes publicitarios repartidos por toda la ciudad hasta el próximo 30 de junio.

De este modo, a través de una serie de códigos QR instalados en los carteles, visitantes y vecinos podrán acceder a audios con información y testimonios de mujeres que han salido adelante después de ser maltratadas por sus parejas o exparejas.

El Consistorio busca, con ello, lanzar a la población un mensaje claro de repulsa hacia el maltratador y un apoyo firme a las víctimas, llamando la atención del entorno y de la sociedad.

'Silenciadas' es también un llamamiento de las víctimas en busca de una ayuda vecinal que, en muchos casos, resulta ser de vital importancia, ha destacado el Ayuntamiento en un comunicado. "Poner fin a esa situación también puede estar en sus manos, denunciándola", ha advertido.

Desde el Gobierno municipal han recordado que el Servicio de Promoción de la Igualdad ofrece, de forma constante, asesoramiento y apoyo profesional a las víctimas de violencia de género "para ayudarlas a salir de esta difícil situación".

Alcobendas cuenta, además, con un Punto Municipal del Observatorio Regional de la Violencia de Género y con una unidad policial específica en esta materia como es el Grupo Luna.